

## 第10回大好きいばらき 農業農村フォトコンテスト 田中信一郎さん受賞！

2月3日、第10回大好きいばらき農業農村フォトコンテストにおいて、山王在住の田中信一郎さんが地元の田植えの様子を撮影した『お手伝い』が見事入賞を果たしました。



第10回大好きいばらき農業農村フォトコンテスト入賞作

また、同月に朝日新聞社主催による「2005年読者の新聞写真」年間茨城県代表作が発表となり、同じく田中さんが川妻地先の利根川で撮影した『ハクレン、迫力のジャンプ』が受賞（3年連続）となりました。田中さんは、町のかすみ写真クラブ（会長 篠崎俊一氏・会員18名）に所属し活動する傍ら、12年前から町の風景、出来事、人々の暮らし等を撮影し、新聞などに発表してきました。



2月9日、23日の2日間コースで「糖尿病予防健康教室」が開催されました。

## 糖尿病予防健康教室が開催されました

「新聞は地元と社会をつなぐパイプのようなもの、これからも一人でも多くの人に五霞町を知つてもらえるよう写真を撮り続けていきたい」と今後の抱負を語ってくれました。



朝日新聞社、2005年読者の新聞写真年間茨城県代表作

## 県民健康づくり推進事業功労者表彰式が行われました

1日目の芝田クリニック・芝田佳三医師による講話では、「糖尿病は定期的な運動と健診が大切である」とのこと、日頃からの生活習慣の大切さについて分かりやすく講演されました。また、調理実習や健康体操を実施し2日間をとおし、糖尿病予防についての理解を深めることができました。



2月14日、茨城県庁講堂において、平成17年度県民健康づくり推進事業功労者表彰式が行われ、本町から小笠原千代子さんが県保健福祉部長より表彰されました。小笠原さんは永年にわたり、食生活改善推進員として生活習慣病の予防食の普及や児童、生徒への郷土食の伝承等、食を通して地域住民の健康づくりに貢献しています。

最後に、式に出席した団員及び指導者・父母から拍手で送り出されました。少年団活動で学んだことは、中学校生活でも大きな力となるでしょう。卒団生のこれから活躍に期待します。



## 平成17年度 五霞町スポーツ少年団卒団式

3月4日、海洋センターにおいて町スポーツ少年団の卒団式が開催されました。

当日は、6団体35名の6年生が活動の締めくくりとして、卒団式に出席しました。